Communication



Yverdon-les-Bains, le 1^{er} septembre 2022

Cabines d'expression : nouvel appel à projets artistiques pour l'année 2023

La Ville d'Yverdon-les-Bains lance à nouveau l'appel à projets aux artistes du Nord vaudois pour investir les trois anciennes cabines téléphoniques désormais transformées en espaces d'expression artistique.

Dans le cadre du déploiement de son Plan d'action, publié en mai 2022, le Service de la culture lance pour la deuxième année consécutive un appel à projets aux artistes du Nord vaudois pour investir les trois Cabines d'expression situées au centre-ville d'Yverdon-les-Bains. Cette initiative vise à favoriser le développement de l'art dans l'espace public.

Artistes, collectifs d'artistes, associations et institutions culturelles ou toute société locale de tous domaines artistiques confondus sont invité·es à postuler jusqu'au 28 octobre 2022, dernier délai pour le dépôt des dossiers. Trois projets seront ensuite sélectionnés par la Commission culturelle pour être exposés dans les cabines en 2023, pour une durée maximale de trois mois chacun.

La Ville d'Yverdon-les Bains se réjouit de voir vivre sur son territoire ces lieux d'expression différents, espaces singuliers de création et de partage. Les trois cabines, situées à la Rue de la Plaine, à la Rue de Neuchâtel et à l'Avenue de la gare, offrent l'opportunité aux artistes de la région d'aller à la rencontre de toute la population de manière insolite.

Toutes les informations relatives à l'appel à projet sont à retrouver sur le site internet de la ville : www.yverdon-les-bains.ch/soutien-projets-culturels